



Programa electoral
Elecciones Cortes Generales
23 de julio de 2023



ÍNDICE

I. COHESIÓN Y DESARROLLO TERRITORIAL

1. Inversiones para Ávila
2. Desarrollo territorial
3. Fijación e incremento de población
4. Digitalización y telecomunicaciones
5. Fiscalidad
6. Sedes periféricas de organismos públicos
7. Gestión de ayudas europeas y/o estatales

II. COMUNICACIONES Y MOVILIDAD

8. Corredor Atlántico
9. Ferrocarril
10. Peaje
11. A-40
12. N-110
13. Seguridad vial
14. Líneas de autobuses

III. SANIDAD

15. Interterritorialidad garantizada
16. Mejoras sanitarias
17. Zonas periféricas

IV. EDUCACIÓN, CIENCIA E INNOVACIÓN

18. Pacto de Estado por la Educación
19. Al margen de ideologías
20. Más oportunidades educativas
21. Universidad moderna

V. INDUSTRIA, COMERCIO Y TURISMO

22. Competitividad y excelencia
23. Defensa de los autónomos
24. Industria
25. Modernización de polígonos
26. Turismo sostenible
27. Desarrollo turístico integral

VI. CULTURA Y PATRIMONIO

28. Gestión del patrimonio
29. Exposiciones y eventos relevantes



VII. MEDIO AMBIENTE, GESTIÓN FORESTAL Y TRANSICIÓN ECOLÓGICA

30. Prevención y extinción de incendios

- 31. BRIF Puerto El Pico**
- 32. Unidad Militar de Emergencias**
- 33. Sumideros de carbono**
- 34. Embalses**
- 35. Abastecimiento**
- 36. Cauces de los ríos**

VIII. IGUALDAD

37. Respeto y legalidad

- 38. Igualdad de oportunidades**
- 39. Brecha salarial**
- 40. Brecha tecnológica**

IX. CAMPO Y DESARROLLO RURAL

- 41. Ayudas reales**
- 42. Seguros agrarios y ganaderos**
- 43. Lobo**
- 44. Industria agroalimentaria**

X. TRABAJO Y ECONOMÍA SOCIAL

- 45. Empleo digno y de calidad**
- 46. Empleo público y digitalización**
- 47. Atención al ciudadano**
- 48. Plazas públicas**

XI. FUERZAS Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO

- 49. Escuela Nacional de Policía**
- 50. Centro Universitario de Formación de la Policía Nacional**
- 51. Equiparación salarial de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado**

XII. POLÍTICAS TRANSVERSALES

- 52. Unidad territorial**
- 53. Igualdad territorial**
- 54. Empleo público**
- 55. Castellano**
- 56. Erradicación de la pobreza**
- 57. Pensiones**
- 58. Bienestar social y económico**
- 59. Contra la epidemia de soledad**



UNA VOZ REIVINDICATIVA EN EL CONGRESO Y SENADO

El próximo 23 de julio los abulenses elegimos a nuestros representantes en el Congreso de los Diputados y en el Senado. En esta cita con las urnas, tenemos la oportunidad de que nuestro voto sirva para que nuestra provincia, de una vez por todas, se haga valer en el Congreso y en el Senado, al margen de intereses partidistas, para que el Gobierno de España salde la **deuda histórica** que tiene con Ávila en materia de infraestructuras o de comunicaciones, con dolorosos ejemplos como la falta de conexión con la alta velocidad, los peajes, la falta de inversiones o el desinterés por facilitar el asentamiento de población y la calidad de vida en nuestros municipios.

Si queremos avanzar es necesario que, de una vez por todas, nuestra provincia tenga una **voz reivindicativa** en Madrid, como ya la hemos tenido en Valladolid desde que los abulenses decidieron que Pedro Pascual los representara en las Cortes de Castilla y León.

Ahora queremos que, por fin, la voz de los abulenses se escuche también en Madrid, en las Cortes Generales. Hasta ahora, ninguno de nuestros diputados y senadores elegidos por la demarcación de Ávila se ha caracterizado por defender el futuro de nuestra tierra, pero queremos que eso cambie con Por Ávila.

El voto a Por Ávila nunca será un voto cautivo, apoyaremos a aquellos que se comprometan con inversiones para Ávila.



- *¿Recuerdas el nombre de los diputados y senadores que han representado a Ávila en el Congreso y en el Senado durante los últimos 30 años?*
- *¿Los has escuchado alguna vez defender las necesidades de los abulenses?*
- *¿Crees que los diputados y senadores de Ávila ya hacen lo suficiente por nuestra provincia?*
- *¿Crees que anteponen los intereses de Ávila a las órdenes de sus partidos?*

Si tu respuesta a cualquiera de estas preguntas es NO, tienes que seguir leyendo.

Este programa electoral recoge medidas y reivindicaciones que pretenden reconducir la deuda histórica que el Gobierno de España ha generado con Ávila, así como paliar la situación de desigualdad que ha sufrido la provincia de Ávila durante décadas. Estas desigualdades afectan a la vida diaria de los ciudadanos abulenses, ya que afectan tanto a las comunicaciones como a los servicios, lo que supone una pérdida constante de oportunidades de progreso, desarrollo y crecimiento.



I. COHESIÓN Y DESARROLLO TERRITORIAL

1. Inversiones para Ávila

Defenderemos en el Congreso inversiones para Ávila.

Estaremos **vigilantes** a la preparación de los Presupuestos Generales del Estado para reivindicar que nuestra tierra pueda disponer de las partidas necesarias para avanzar en el desarrollo integral de la provincia y de la capital.

Vigilaremos que las inversiones prometidas a Ávila, algunas desde hace décadas, se conviertan en realidad.

2. Desarrollo territorial

Ávila sufre una despoblación progresiva que estamos convencidos se puede revertir. Tenemos en nuestros pueblos un valor cultural, etnográfico y patrimonial digno de cuidar y de fomentar, unido a la calidad ambiental del medio rural y natural.

En Por Ávila creemos que la política debe adaptarse a las características del territorio, y no al contrario: no debemos transformar territorios basados en las políticas, como hacen los partidos tradicionales.

Defenderemos en las Cortes Generales un modelo de desarrollo territorial equilibrado, justo y sostenible.

3. Fijación e incremento de población

Buscaremos medidas para la fijación e incremento de población rural basándonos en modelos de éxito y, sobre todo, escuchando la voz de nuestros pueblos, sus demandas y necesidades.

Defenderemos y propondremos iniciativas encaminadas a mejorar la calidad de vida de los habitantes de cada uno de nuestros pueblos de forma transversal: mejorando el transporte; optimizando la conexión telefónica y de Internet; favoreciendo a los emprendedores especialmente en el medio rural; defendiendo la igualdad de acceso a la sanidad y la educación, y haciendo un especial hincapié en los servicios sociales y



culturales de las pequeñas poblaciones.

Mejorando su vida, en definitiva.

4. Digitalización y telecomunicaciones

Exigiremos al Gobierno de España el cumplimiento de propuestas y planes encaminados a mejorar la conexión a Internet a través de las distintas opciones de alta velocidad, así como un acceso manifiestamente necesario a la televisión en todos sus formatos en la provincia de Ávila.

5. Fiscalidad

Por Ávila pedirá la rebaja del IRPF en los municipios menores de 10.000 habitantes, así como otras deducciones fiscales en las provincias más afectadas por la despoblación, todo ello de acuerdo al factor tiempo para acceder a determinados servicios públicos (centros educativos de secundaria y universidad; ambulatorios y hospitales, servicios sociales, culturales...), a transporte público de calidad (tren, autobús) y a vías de comunicación igualmente de calidad (autopistas de peaje).

6. Sedes periféricas de organismos públicos

Reclamaremos la implantación de las sedes de organismos públicos, de nueva creación o no, en provincias más desfavorecidas o periféricas. De esta manera, se colaborará en la fijación de población, tasas de empleo y mejora de servicios en las zonas rurales o pequeñas provincias, como Ávila.

7. Gestión de ayudas europeas y/o estatales

Son muchas las gestiones y burocracia que un pequeño municipio debe realizar si quiere optar a una ayuda europea, como por ejemplo los Fondos Next Generation. Para facilitar la labor a pequeños municipios, propondremos en las Cortes Generales que, a mayores de lo ya existente, ponga a disposición de las entidades locales determinadas líneas de ayuda –económica o técnica- para poder optar a los Fondos Next Generation, así como a otras ayudas estatales y europeas de desarrollo y justificación complejos.



II. COMUNICACIONES Y MOVILIDAD

8. Corredor Atlántico

Queremos la inclusión de Ávila en el Corredor Atlántico, no sólo en lo relativo a mercancías. Trabajaremos para que ese compromiso se haga realidad en forma de inversiones concretas para la mejora de las comunicaciones de la provincia de Ávila.

Esta medida es absolutamente necesaria para el desarrollo de la provincia, ya que Ávila pasaría a ser un punto logístico de referencia a nivel nacional.

Ávila no puede estar aislada por culpa de las comunicaciones. Esta situación seguiría perjudicando, como hasta ahora, el crecimiento empresarial e industrial de la ciudad.

9. Ferrocarril

Reclamamos que Ávila siga siendo un nexo de unión por ferrocarril entre Madrid, Valladolid y Salamanca tanto para pasajeros como para mercancías.

Reivindicamos la inclusión de Ávila en la Red de Cercanías de Madrid.

Por Ávila exige la reducción de los tiempos de viaje en transporte de viajeros entre Ávila y Madrid, Ávila y Valladolid, y Ávila y Salamanca. En el caso del recorrido Ávila - Madrid, reclamamos, además, que se amplíen y adecuen las frecuencias.

Queremos que el transporte en ferrocarril no sea, como hasta ahora, disuasorio para los pasajeros, sino todo lo contrario.

También reivindicamos la mejora de las vías a su paso por la provincia de Ávila, así como el servicio de taquilla, en el formato más adecuado, en las distintas estaciones. También exigiremos el correcto mantenimiento de las estaciones y apeaderos de la provincia.

10. Peaje

Exigimos que el Gobierno revise los términos del contrato de concesión de las autopistas AP-51, AP-6 y AP-61, de forma que el año de finalización sea 2024, y no 2029.



Entretanto, solicitaremos al Estado bonificaciones de hasta el 80% para los habitantes censados en Ávila y provincia que utilicen habitualmente el peaje.

11. A-40

Exigimos al Gobierno que finalice la autovía A-40, entre Ávila y Maqueda, agilizando las actuaciones relacionadas con la tramitación de estudios informativos, para que posteriormente puedan redactarse los oportunos proyectos y licitarse los tramos pendientes de este importante eje de conexión para el país y para nuestra provincia.

12. N-110

Por Ávila solicitará el proyecto de conversión en autovía del tramo de la N-110 entre Ávila y el cruce con la N-502, ya que es una actuación clave para la mejora de la seguridad vial en este tramo.

13. Seguridad vial

Insistiremos en que se acometan las actuaciones necesarias para la mejora de la seguridad vial en la Red de Carreteras del Estado en la provincia de Ávila, tanto desde el punto de vista de la gestión del tráfico como de las mejoras necesarias en la infraestructura, incidiendo especialmente en los puntos más conflictivos.

Entre otros puntos, exigiremos que se actúe en aquellos tramos de concentración de accidentes registrados en los últimos años, como el punto de la N-403 en su intersección con la AV-502 hacia los Toros de Guisando y hacia Cebreros.

14. Líneas de autobuses

Defenderemos un transporte regular y a la demanda adaptados a las necesidades de los vecinos de la ciudad de Ávila, así como de todas las comarcas de la provincia.

Asimismo exigiremos al Gobierno la vigilancia de las empresas concesionarias, así como el exhaustivo cumplimiento de los pliegos en todos sus términos, con especial atención a las condiciones de seguridad, los horarios, la atención a los viajeros, la correcta oferta de servicios y la confortabilidad.



III. SANIDAD

15. Interterritorialidad garantizada

Defendemos una Sanidad en igualdad de condiciones para todos los españoles, vivan donde vivan.

Reivindicamos una sanidad en las que los ciudadanos no vean sesgados sus derechos sanitarios al cambiar de comunidad autónoma o, incluso, de provincia. Pediremos al Gobierno que garantice la interterritorialidad tanto del Sistema de Salud como farmacéutica.

Es necesario reformar el modelo actual huyendo del concepto catastrofista y trabajar en un rescate de la sanidad nacional reorganizando el sistema.

16. Mejoras sanitarias

Es necesario responder adecuadamente a la cronicidad y el aumento de supervivencia de los pacientes y los problemas en materia de recursos humanos. La solución depende de un grupo independiente, con credibilidad y no conectado a ideologías políticas, adaptando y mejorando el modelo actual.

17. Zonas periféricas

Insistiremos y reivindicaremos la importancia de que los habitantes de zonas periféricas a otras comunidades autónomas, como el Valle del Tiétar, el Valle del Alberche o la comarca Piedrahíta-Barco, puedan acceder a los sistemas de salud de las comunidades vecinas, pudiendo elegir por cuestión de cercanía.



IV. EDUCACIÓN, CIENCIA E INNOVACIÓN

18. Pacto de Estado por la Educación

Trabajaremos desde Por Ávila para que este pilar básico reciba la atención que se merece, por el bien de nuestros jóvenes, proponiendo un Pacto de Estado que permita una equidad en la educación independientemente del lugar de residencia.

19. Al margen de ideologías

Propondremos al Gobierno que trabaje con las comunidades autónomas en un sistema formativo en el que se dé prioridad a la comunidad educativa, por encima de ideologías y colores políticos.

20. Más oportunidades educativas

Propondremos un incremento patrimonial para educación, ciencia y tecnología hasta que se alcance la media de gasto del resto de países de Europa, favoreciendo así las inversiones en nuestra tierra y evitar que nuestros jóvenes tengan que marcharse de Ávila a estudiar a otras provincias.

21. Universidad moderna

Defenderemos un sistema universitario moderno, adaptado a las demandas del mercado laboral, con atención especial a la investigación y la innovación académica; la excelencia y la transferencia del conocimiento.

Que fomente en los alumnos la experiencia internacional y el conocimiento de otras culturas. Asimismo reivindicaremos Ávila como destino para aprender castellano a nivel académico tanto para alumnos de los distintos niveles educacionales, así como para adultos.



V. INDUSTRIA, COMERCIO Y TURISMO

22. Competitividad y excelencia

Sabemos que el sector empresarial es muy vulnerable a la globalización y a la competencia de productos de origen exterior.

Por ello, desde Por Ávila defenderemos políticas que impulsen la competitividad y la excelencia en los negocios locales, especialmente aquellos que tengan varios de estos componentes: innovación; creación de empleo de calidad; excelencia; fijación de marca local, regional o nacional; responsabilidad social corporativa; solidaridad; desarrollo rural; desarrollo de calidad de los barrios; exportación; cooperativismo.

23. Defensa de los autónomos

Defenderemos, por otra parte, a los pequeños comerciantes y reclamaremos al Estado políticas que defiendan al emprendedor y a los autónomos.

Igualmente Por Ávila defenderá la aprobación de una nueva Ley de Autónomos que garantice una jubilación digna, bajas laborales y prestación por desempleo, así como la interterritorialidad y la exportación.

Apoyaremos en las Cortes Generales las medidas que beneficien el cambio generacional de forma que evite el cierre de negocios.

Impulsaremos y respaldaremos iniciativas emprendedoras colaborativas.

24. Industria

La industria abulense ha sido, durante años, la olvidada de las políticas existentes. Por Ávila se compromete a luchar por el sector industrial, desarrollando estrategias y proyectos que permitan el asentamiento de empresas en nuestra tierra y que generen puestos de trabajo de calidad, tan necesarios en Ávila.

25. Modernización de polígonos

Reivindicaremos inversiones en los polígonos industriales de Ávila y provincia, que deben



estar convenientemente dotados de todos los servicios (telecomunicaciones, potencia eléctrica, conexión a Internet...) reclamando una red de telecomunicaciones, así como de transportes, acorde con el siglo XXI en cualquier punto del mapa estatal.

Vigilaremos que todos los polígonos industriales de Ávila que lo necesiten comiencen un inminente periodo de modernización.

26. Turismo sostenible

Respaldaremos las políticas turísticas que defiendan el medio ambiente, el paisaje rural y el desarrollo urbano sostenible. Que respeten los cielos oscuros del entorno tanto de nuestros pueblos como de las ciudades.

27. Desarrollo turístico integral

Por Ávila reclamará las ayudas necesarias para el desarrollo turístico integral y experiencial de los municipios y comarcas de la provincia, incluida la capital, con una especial atención al turismo cultural y patrimonial, de naturaleza, religioso, idiomático, de congresos y de eventos.

VI. CULTURA Y PATRIMONIO

28. Gestión del patrimonio

Pediremos al Gobierno una mayor colaboración en la gestión del patrimonio en Ávila.

29. Exposiciones y eventos relevantes

Solicitaremos exposiciones de redes de museos nacionales, como el Prado o el Reina Sofía, entre otros, que ayuden a hacer de Ávila una ciudad conocida también por la relevancia de los eventos que en ella se organizan.



VII. MEDIO AMBIENTE, GESTIÓN FORESTAL Y TRANSICIÓN ECOLÓGICA

30. Prevención y extinción de incendios

Desde Por Ávila apoyaremos políticas territoriales en las que la prevención sea clave en materia de incendios y desastres naturales.

Reclamamos un acuerdo marco nacional que lo garantice.

31. BRIF Puerto El Pico

Reivindicaremos el cumplimiento de los plazos previstos para la ampliación de la base de la Brigada de Refuerzo de Incendios Forestales (BRIF) ubicada en el Puerto del Pico, así como su paso lo antes posible a categoría A.

32. Unidad Militar de Emergencias

Reclamaremos la instalación en el territorio abulense de una Unidad Militar de Emergencias (UME) que además de combatir la despoblación podría hacer frente a incendios forestales o cualquier otra incidencia que se pudiera producir.

33. Sumideros de carbono

Respaldaremos las iniciativas encaminadas a impulsar estudios e iniciativas relacionados con la gestión forestal y su potencial como banco de CO₂, de manera que los bosques sean, además de un recurso natural, una fuente económica para la población local a través de la gestión de sumideros de carbono.

34. Embalses

Demandaremos actuaciones dirigidas a mejorar el sistema de embalsamiento de agua que prevenga, en la medida de lo posible, situaciones de sequía como la que vivimos actualmente.

Se realizarán desde Por Ávila propuestas encaminadas a garantizar el agua en nuestros pueblos en situaciones de sequía, solicitando y agilizando ayudas encaminadas a minimizar los daños ocasionados por situaciones similares, velando por los intereses de nuestros pueblos.



Reclamaremos más inversiones para acometer obras hidráulicas en la provincia que garanticen el suministro de agua.

35. Abastecimiento

Se analizará con la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) y con el Gobierno de España la situación de las comunidades de regantes y sus derechos en épocas de sequía como la actual. Reclamaremos a la CHT prioridad, en caso de escasez, para las localidades que se abastecen del pantano del Burguillo.

36. Cauces de los ríos

Reclamaremos a la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) y a la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) convenios específicos y diálogo fluido en materia de limpieza de cauces de los ríos en la provincia de Ávila.

Trasladaremos a las Cortes Generales las reivindicaciones de los pueblos de Ávila para ambas confederaciones en materia de Actuaciones de Conservación, Protección y Recuperación en cauces de Dominio Público Hidráulico necesarias en la provincia de Ávila.

VIII. IGUALDAD

37. Respeto y legalidad

Rechazamos cualquier forma de discriminación por razón de nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquier otra condición personal o social. Por Ávila defenderá políticas que fomenten el respeto entre los distintos colectivos, siempre dentro de la legalidad y de la Constitución española.

38. Igualdad de oportunidades

Defendemos la igualdad de oportunidades independientemente del lugar de residencia. Para Por Ávila no existen ciudadanos de primera y de segunda y, por ello, defenderemos



las políticas adaptadas al territorio que permitan el desarrollo personal y profesional en el entorno rural.

Asimismo exigiremos el desarrollo de políticas públicas orientadas a la mejora de los servicios de la provincia, prestando especial atención a las zonas periféricas y a las más desfavorecidas para conseguir que todos los habitantes, independientemente del lugar donde vivan, tengan los mismos servicios y las mismas oportunidades.

39. Brecha salarial

Defendemos la igualdad de derechos entre hombres y mujeres. Por ello, respaldaremos y presentaremos iniciativas que acaben con la brecha salarial existente entre mujeres y hombres.

En el Congreso, apoyaremos políticas globales de conciliación de la vida familiar y laboral, con una especial atención a los colectivos más vulnerables.

40. Brecha tecnológica

Apoyaremos las iniciativas encaminadas a acercar las nuevas tecnologías a los colectivos más vulnerables, en situación de pobreza, mayores o zonas de difícil acceso a Internet o a las telecomunicaciones.

Visibilizaremos en las Cortes Generales esta situación.

IX. CAMPO Y DESARROLLO RURAL

41. Ayudas reales

Desde el Congreso y el Senado insistiremos en la importancia de cuidar a nuestros agricultores, ganaderos y empresarios y emprendedores del medio rural para equiparar sus oportunidades laborales en los pueblos y fijar población.

Impulsaremos ayudas reales a la ganadería y la agricultura, motor principal de muchas zonas de nuestra provincia.



42. Seguros agrarios y ganaderos

Reclamaremos la suscripción de pólizas de seguros agrarios y ganaderos defendiendo siempre que los profesionales del campo obtengan las coberturas adecuadas sin tarifas abusivas.

43. Lobo

Por Ávila impulsará medidas de protección para la ganadería extensiva frente al lobo, beneficiando la investigación I+D+i, las nuevas tecnologías de información y comunicación (TIC) para mejora de la vigilancia, medidas tradicionales de protección del ganado e indemnizaciones justas para los ganaderos, así como un adecuado plan de gestión del lobo.

44. Industria agroalimentaria

Defenderemos políticas de desarrollo de la industria agroalimentaria, en las que se premien los modelos de éxito. Respondremos las ayudas para la mejora de la excelencia y la competitividad de las empresas del sector.

X. TRABAJO Y ECONOMÍA SOCIAL

45. Empleo digno y de calidad

Todas las medidas propuestas para frenar la despoblación pasan por generar empleo digno y de calidad tanto en la capital como en los pueblos. Para ello, defendemos una política territorial en la que se apueste por los pequeños municipios, por el teletrabajo y por la flexibilidad.

Para ello, es necesario dotar de servicios públicos a los municipios y apostar, de una vez por todas y de forma decidida, por Ávila.

Defenderemos aquellas medidas encaminadas a resolver las deficiencias del mercado de trabajo para adaptarlo a las nuevas realidades sociales, tecnológicas y económicas.



46. Empleo público y digitalización

Ante el avance digital constante, reivindicaremos para los trabajadores de la Administración pública estatal el acceso a la formación y al reciclaje profesional.

47. Atención al ciudadano

Defenderemos la correcta atención al público dotando las oficinas provinciales y locales del personal necesario para poder dispensar atención en tiempo y forma.

Reivindicaremos la implantación de una forma accesible de solicitud de cita previa a través de distintos sistemas o vía presencial.

Solicitaremos medidas orientadas a los colectivos más vulnerables que, debido a la brecha tecnológica existente, tienen problemas para relacionarse con la Administración pública a través de las nuevas tecnologías.

48. Plazas públicas

Reivindicaremos que se cubran las plazas públicas de los organismos dependientes del Estado en la provincia de Ávila, de forma que se garantice la correcta atención y servicio a los ciudadanos y a las entidades locales.

Asimismo estaremos vigilantes para que las distintas administraciones públicas de carácter estatal dispongan de una correcta oferta de empleo público en función de su carga de trabajo.

XI. FUERZAS Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO

49. Escuela Nacional de Policía

Demandaremos la modernización y potenciación de las instalaciones de la Escuela Nacional de Policía, que imparte programas de acceso a las Escalas Ejecutiva y Básica del Cuerpo Nacional de Policía, entre otras acciones formativas, y que es un referente en nuestro país y en el extranjero.



50. Centro Universitario de Formación de la Policía Nacional

Defenderemos la implementación de nuevas titulaciones oficiales, de grado y posgrado, en el Centro Universitario de Formación de la Policía Nacional y con sede en Ávila.

51. Equiparación salarial de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado

Defendemos la equiparación salarial de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, es decir, policías autonómicas, Guardia Civil y Policía Nacional.

XII. POLÍTICAS TRANSVERSALES

52. Unidad territorial

Defendemos la unidad territorial de España. Consideramos que el bien común de España beneficia también a los abulenses.

53. Igualdad territorial

Estamos orgullosos de ser abulenses, pero también españoles. Defenderemos que se cumpla la premisa constitucional de la igualdad, independientemente del lugar de residencia. No queremos ciudadanos de primera y de segunda.

54. Empleo público

Reivindicamos que los españoles puedan optar, en igualdad de condiciones, a los puestos de la Administración del Estado independientemente del lugar de residencia.

55. Castellano

Defendemos el castellano como lengua vehicular en los centros educativos y que se salvaguarde su condición de lengua oficial del Estado.

56. Erradicación de la pobreza

Reivindicamos políticas orientadas a acabar con la pobreza y la discriminación social, que defiendan la convivencia social pacífica y armónica.



57. Pensiones

Dentro del Pacto de Toledo, apoyaremos las políticas encaminadas a garantizar una pensión digna a nuestros mayores y la sostenibilidad del Sistema Nacional de Pensiones.

58. Bienestar social y económico

Apoyamos iniciativas que mejoren la calidad de vida de nuestros mayores, atendiendo en todos los aspectos a aquellos que viven solos en muchos de nuestros municipios. Otras más que velen por el bienestar de los más pequeños.

Reclamaremos apoyo para la atención a las personas y colectivos en situación de vulnerabilidad.

59. Contra la epidemia de soledad

Reclamaremos la puesta en marcha de políticas contra la epidemia de soledad que afecta a muchos mayores de nuestra provincia.

